

Fecha: 07-06-2025
 Medio: El Llanquihue
 Supl. : El Llanquihue
 Tipo: Noticia general
 Título: Roban el 80% de cañerías del gas en una escuela de sector Cardonal

Pág. : 7
 Cm2: 416,6
 VPE: \$ 456.616

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 18.600
 Favorabilidad: No Definida

Roban el 80% de cañerías del gas en una escuela de sector Cardonal

PUERTO MONTT. El Departamento de Educación Municipal debió suspender las clases. La misma acción afectó a un jardín infantil en Alerce Norte. Dirigenta vecinal dice que hasta medidores de agua son sustraídos desde los domicilios particulares.

Marcelo Galindo
 marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

La comunidad de la Escuela Rotario Pedro Bravo, del sector de Cardonal, quedó prácticamente sin cañerías para la distribución de gas y agua potable, luego de que estas fueran robadas durante la madrugada de ayer.

Alrededor de las 7:00 horas, los funcionarios del tradicional establecimiento educacional se percataron del hecho y lo denunciaron a Carabineros. Se estima que los delincuentes se llevaron cerca del 80% de las cañerías de cobre, lo que obligó a las autoridades educacionales a suspender la jornada escolar.

“Lamentamos el robo de cañerías de cobre del agua potable y del gas, a lo que se agrega el robo del medidor de agua de la escuela Rotario Pedro Bravo, situación que afecta la continuidad del servicio escolar tan necesario para nuestros estudiantes”, sostuvo Faustino Villagra, director (s) del Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM) de la capital regional.

El directivo calificó el hecho como lamentable, puesto que “se trata de actos que generan consecuencias” graves, como la suspensión de clases



LA ESCUELA ROTARIO PEDRO BRAVO DE CARDONAL FUE AFECTADA POR EL ACTO VANDÁLICO.

mientras se restablecen los servicios de calefacción y agua potable.

LAS CLASES EN SUSPENSO

La autoridad expuso que están haciendo todos los esfuerzos necesarios para minimizar el

tiempo de interrupción de las clases, aunque admitió que “indudablemente va a ser muy difícil que esto esté solucionado para el lunes”. Los daños reportados incluyen el robo del 80% de las cañerías de cobre del sistema de calefacción a

gas, que estaban en el perímetro de la escuela, y la sustracción del medidor de agua y de las tuberías del suministro hídrico.

La misma situación ocurrió en el Jardín Infantil Antulemu, de Alerce Norte, donde desco-

317
alumnos quedaron sin clases en la tradicional escuela del sector de Cardonal, tras el delito descubierto ayer en la mañana.

nocidos robaron cañerías y el medidor de gas, dejando así al establecimiento sin calefacción. “Como Departamento de Educación Municipal lamentamos mucho lo ocurrido y solicitamos a la comunidad que nos apoye para tratar de que se termine este tipo de situaciones tan tristes que afectan a todos nuestros queridos alumnos”, señaló Villagra.

ACCIONES Y DENUNCIAS

La suspensión de clases, que afecta a los alumnos de ambos establecimientos, se mantendrá hasta que los elementos sean repuestos y los sistemas queden operativos gracias al trabajo de los equipos técnicos del Departamento de Administración de Educación Municipal de Puerto Montt.

Entre las acciones inmediatas, el DAEM informó que se realizó la denuncia formal ante las autoridades correspondientes y, además, se están coordinando labores con Carabineros y la PDI para investigar el hecho. También se están eva-

7
horas de ayer se supo del robo de las cañerías de cobre del suministro de agua potable y gas en la escuela Rotario Bravo.

cuando medidas de seguridad adicionales para impedir la reiteración de estos delitos.

Desde el DAEM se reforzó el llamado a la colaboración de la comunidad para denunciar y entregar cualquier información que pueda ayudar a esclarecer el robo y dar con los responsables.

INSEGURIDAD EN ALERCE

Ruth Thomassen, dirigenta vecinal de Alerce Norte, ratificó que se ha registrado el robo de cañerías en los jardines infantiles del barrio. A ello se suman los robos de los medidores de agua potable, “algo que se ha vuelto muy común, lo que provoca que el agua que de escurre por largas horas, como ha ocurrido en algunos hogares”. Según la dirigenta, “la delincuencia está ganando en el barrio. Que se roben las rejillas de los sumideros de lluvia en nuestras calles no es novedad, o los cables de la electricidad. Lo que nos preocupa ahora es la sustracción de las cañerías”.

CB